
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　　肇君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原　　肇君
●ロータリーソング　　「それでこそロータリー」
●今月の歌　　　　　　「こいのぼり」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん

（会長挨拶）　　　　　　半田南RC会長　榊原　　英君
皆さんこんにちは、先週の夜間親
睦例会は楽しんでいただけまし
たか？本日は先週とは対照的に
なるんでしょうか、フードバンク
の見学に伺います。我クラブが40
周年から始めた半田南ロータリ

ークラブ子ども食堂支援事業部として川澄さんにご尽
力いただいてきた事業で、半田市、社協、子ども食堂など
と協力して3年がかりで「はんだ むすびんの家」というフ
ードバンクを立ち上げることが出来ました。また、以前
から問題視されてきた食品ロス問題、この原因の一つに
食品流通業界で習慣となっていた3分の1ルールという
ものがありましたが、農林水産省の指導の下10月30日を
「全国一斉商慣習見直しの日」とし、食品を扱う小売事業
者は3分の1ルールの最初のメーカーから店頭へ並ぶま
での納品期限の緩和に努めています、（・・・）また、 3分の
1ルールだけでなく消費者の安全性を求める声を過剰に
意識した結果、①包装破損、②印字ミス、③過剰在庫、④
規格外品などにより納品前に食品が大量に廃棄されて
しまうケースも発生しています、このような経緯で発生
する食品の有効活用をおこなうことで、食品ロスの削減
に貢献している企業もあります、これは社会貢献による
企業としてのモチベーションの向上、廃棄コストの削減、
CSR活動（企業としての社会貢献の活動）など企業とし
てのメリットはたくさんあります。半田南としてもフー
ドバンクが立ち上がりましたので、これからはフードド
ライブへの協力をしていきたいと思います。
●出席委員会
　第1991回例会　５月24日（火）　天気（晴）
　本日の例会は24名の出席にて、出席率は72.72％です。
●Smiling Box
加藤　金吉君　誰もが暮らしやすいまちづくり講座が６

月17日(金)雁宿ホール大ホールで開催さ
れます。公演のなかで生笑一座の公演
があります。ストレス解消のため是非
来て下さい。

永田　明世君　公私ともに忙しい毎日です。しかし、内
容はゴルフがほとんどですが。

石川　勝彦君　小学校６年生の担任であった鈴木右根先
生が亡くなりました。各学校で緑化活
動を行い、多くの花を咲かせて下さい
ました。思い出は伊勢湾台風直後に多
くの被害を受けた市役所周辺を自転車
で見に行きました。生きた教育をして
下さいました。ご冥福を祈ります。自
宅は偶然にも長男の隣です。

榊原　　英君　半田市、社協、半田南とで２月から進め
ていました。「災害時における相互協力
に関する協定」を６月20日に調印式を
迎えます。世界120万人以上のロータリ
ーと共に災害支援を。

手島　嘉宏君　先週のバーベキューは、皆様ありがとう
ございました。あとは、残り約1ヶ月で

す。コロナも少しずつ終息しつつありま
す。最後まで、よろしくお願いします。

杉山　知子君　22日に甥っ子の結婚式がありました。
コロナで２回も延期になった式です。
小さい頃、まるでヒナにエサをやるよ
うにご飯を食べさせたり、お風呂に入
れたりした事を思い出しました。

戸田　孝士君　私と妻の誕生日プレゼントをいただき
ましてありがとうございました。私も
とうとう50歳になりました。これから
もよろしくお願いします。

早退します。　鈴木　宏司君
　　　　　　　　　　　　　　　合計８名　　17,000円

会 長 挨 拶

（次回例会）
第1993回例会　「ロータリー情報」
６月７日（火）　於：半田商工会議所
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